

5. April auf den Weg, um das zweifelhafte Vorgebirge zu doubliren, welches seiner Lage nach Cap Constitution sein sollte. Als wir dessen Fuss erreichten, sahen wir ein, dass es nicht möglich sein würde, uns hierzu des Schlittens zu bedienen. Wir liessen daher Gefährt, sowie Hunde zurück und erkletterten den zerklüfteten Eisfuss. Das Eis im Kennedy-Canal war in Bewegung begriffen; an den Trümmern, auf welchen wir



Eine Schlittenfahrt mit Hindernissen.

uns mühsam fortbewegten, brachen sich die kurzen Wogen der vom Winde bewegten See. Die Klippen fielen steil ab. Ihre Höhe betrug 1200 bis 1500 Fuss. Nachdem wir unter grossen Schwierigkeiten etwa eine Meile zurückgelegt hatten, gelangten wir zu einem etwas flacheren Ufer, welches eine bessere Bahn verhiess. Bryan und Hans kehrten zurück, um den Schlitten zu holen. Bis zu ihrer Ankunft blieb mir